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DEUTSCH: 

 

Diese Woche macht das Studieren und Arbeiten an der TUM ganz besonders Spaß – 

denn diese Woche ist TUNIX-Woche. Gerade habe ich das von der Studentischen 

Vertretung der TUM organisierte Festival am Königsplatz, auf der Wiese zwischen 

Glyptothek und der Mensa, eröffnet.  

 

Ich freue mich sehr, denn das TUNIX Festival ist mehr als nur ein Event. Mit der 

Gemütlichkeit eines bayerischen Biergartens bringen wir Studierende und 

Mitarbeitende in den Austausch – begleitet von einer wunderbaren Mischung aus 

Musik und Kunst sowie kulinarischen Genüssen aus Bayern und aller Welt.  

 

Ich danke den Organisatorinnen und Organisatoren und allen Helfenden des TUNIX 

Festivals 2024. Ohne Ihre harte Arbeit und Ihr Engagement wäre dieses tolle Fest 

nicht möglich.  

 

https://tunix-openair.de/ 

 

#TUM #TUNIXWoche #Festival #Königsplatz #StudentischeVertretung #Biergarten 

#Studierende #Mitarbeitende #Musik #Kunst #KulinarischeGenüsse #Bayern 

#International #Gemeinschaft #Engagement #TUNIXFestival2024 #Dankbarkeit 

#Veranstaltung #FreudeAmStudieren #FreudeAmArbeiten 

https://tunix-openair.de/


 

 

ENGLISH: 

 

Studying and working at TUM is particularly fun this week - because this week is 

TUNIX week. I have just opened the festival organized by the TUM Student Council 

at Königsplatz, on the meadow between the Glyptothek and the Mensa.  

 

I am very pleased, because the TUNIX Festival is more than just an event. We bring 

students and staff together in the cozy atmosphere of a Bavarian beer garden - 

accompanied by a wonderful mix of music and art as well as culinary delights from 

Bavaria and all over the world.  

 

I would like to thank the organizers and all the helpers of the TUNIX Festival 2024. 

Without your hard work and commitment, this fantastic festival would not be possible.  

 

https://tunix-openair.de/ 
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